



Mitgliederversammlung des Vereins „Attraktives Winnenden“ – Michael Rieger für 20 Jahre Vorstandarbeit geehrt

Am 19. November 2025 versammelten sich die Mitglieder des Vereins „Attraktives Winnenden“ im Storchenkeller der Volksbank Stuttgart. Neben wichtigen personellen Entscheidungen standen fundierte Analysen, ein umfassender Geschäftsbericht und ein besonderer Moment der Wertschätzung im Mittelpunkt der Veranstaltung.

Neuwahl und personelle Veränderungen

Claudia Maurer-Bantel wurde neu in den Vorstand des Vereins „Attraktives Winnenden“ gewählt. Mit ihrer langjährigen Erfahrung als Geschäftsführerin des Kaufhauses Bantel in Schorndorf bringt sie wertvolles Know-how aus dem Einzelhandel mit.

Ann Kristin Fischer, Geschäftsführerin des Vereins, zeigte sich sehr erfreut über den Zugang: „Wir sind froh, Frau Maurer-Bantel im Vorstand zu haben. Ihre fundierte Expertise und ihr Blick von außen sind eine große Bereicherung. Durch ihre Erfahrung im Stadtmarketing Schorndorf bringt sie wichtige Impulse mit, die uns helfen, die Winnender Innenstadt weiter zu stärken.“

Der Vorstand wurde in mehreren Positionen bestätigt: Markus Hofmeister wurde erneut für zwei Jahre zum Kassier des Vereins gewählt. Ebenso bleiben Sabine Lemke als zweite Vorsitzende, sowie Catharina Class, Hannes Lauschke und Vito Carucci als Vorstandsmitglieder im Amt.

Geschäftsbericht, Vereinsanalyse und Frequenzmessung der Innenstadt

Den Auftakt der Mitgliederversammlung bildete ein lebendiger Bericht von Geschäftsführerin Ann Kristin Fischer. Sie zeigte die Vielzahl an Aktionen und Veranstaltungen des VAW, die zur Belebung der Innenstadt beitragen.

Vorstandsmitglied Timm Hettich stellte abschließend die Ergebnisse der aktuellen Frequenzmessung vor. Die Zahlen zeigten deutlich, dass die Winnender Innenstadt stark frequentiert wird und ein attraktives Ziel für Besucher bleibt. Ein weiterer Schwerpunkt war die Präsentation zentraler Auszüge aus der neuen Vereinsanalyse die der VAW bei der Hochschule Heilbronn in Auftrag gegeben hat Prof. Dr. Drescher von der Hochschule Heilbronn erläuterte die neusten Erkenntnisse.

Im Fokus standen das Stimmungsbild der Gewerbetreibenden, die Aufenthaltsqualität sowie die Herausforderungen, denen sich die Winnender Innenstadt gegenüber sieht. Die Analyse verdeutlichte, wie eng wirtschaftliche Rahmenbedingungen, Konsumverhalten und Standortfaktoren verknüpft sind. Die gewonnenen Erkenntnisse liefern wertvolle Orientierung für die zukünftige Vereinsarbeit.

Höhepunkt: Würdigung von 20 Jahren Engagement

Den Höhepunkt des Abends bildete die Ehrung von Michael Rieger für seine 20-jährige Tätigkeit im Vorstand. Davon war er 13 Jahre zweiter Vorsitzender und 6 Jahre erster Vorsitzender. Sein unermüdlicher Einsatz hat den Verein und die Innenstadtentwicklung entscheidend vorangebracht. Viele Projekte verdanken sich seinem langjährigen Engagement.

Vorstandsmitglied Timm Hettich dankte ihm im Namen aller Mitglieder: „Was Herr Rieger für die Winnender Innenstadt geleistet hat, ist alles andere als selbstverständlich. Sein Engagement hat den Verein und unsere Stadt nachhaltig geprägt.“

Zum Abschluss wurde Frau Becerra verabschiedet, die den Verein in verschiedenen Aufgabenbereichen tatkräftig unterstützt hat.